

Zzumba

In der Sparte Zzumba läuft es unverändert. Es fehlt leider an Zulauf neuer Mitglieder. Mit Glück kommen wir auf 6 Aktive am Donnerstagabend. Wenn wir unter dieser Zahl liegen, findet Zzumba nicht statt.

Wir haben versucht manchen Wünschen im Ort entgegen zu kommen, da das Training Dienstagsabend von 20 bis 21 Uhr Vielen zu spät war und haben es auf Donnerstag von 19 bis 20 Uhr verlegt. Leider ohne den erhofften Erfolg.

Langfristig muss überlegt werden, ob die Sparte noch tragbar ist.

In Kooperation mit den Stemmer B-Fussballmädchen versuchen wir seit Dezember das Tanzen in neuen Schwung zu bringen. Da es mit vielen Leuten einfach mehr Spaß macht, tanzen die Mädels nach ihrem Training noch mit uns mit, in der Hoffnung, dass es sich herumspricht und neue Interessierte anlockt.

Melanie Kambach